



## コロナに負けない！元気プロジェクト！ 第2弾「目をさませトラゴロウ」上演

一小元気プロジェクト第2弾として、福島県文化振興財団主催「文化芸術による子供育成総合



事業」により埼玉県新座市から東京演劇アンサンブルが来校し「目をさませトラゴロウ」を鑑賞しました。劇団員は全員PCR検査を実施し陰性であることを確認しています。検温、間隔をあける、換気など基本的な感染症対策を徹底するとともに、人数制限を行い上学年を対象に実施しました。子どもたちは、迫力ある俳優の演技を観る貴重な体験を楽しんでいました。

### ○ 6年生食育授業 「私も栄養士」給食の献立を考える

昨日、桜の聖母短期大学教授土屋久美先生を迎え6年生の家庭科の授業が行われました。これまで学習した「一食分の献立」の知識を生かし、全校生の健康を考えた「栄養バランスのよい給食の献立」を作成しました。授業ではあらかじめ班で話し合った主菜にあう副菜や汁物を検討しました。旬の食材や主食・主菜・副菜が3：1：2になると必要な栄養がバランスよく取れることを教えていただき、味の違いや色どり、和食や洋食としてのまとまりなども考えながら話し合いました。これから土屋先生が栄養計算を行い、実際の給食に登場するのは2月の予定です。どのような献立に仕上がるのかとても楽しみです。



### ○ 本日で個別懇談終了！御来校ありがとうございました

先週7日から実施していました個別懇談は本日をもって終了いたしました。2学期の学校での生活や学習の状況、友達関係、家庭生活の様子など、多岐にわたって情報を共有することができました。これからの指導に生かしてまいります。御多用の中、御来校いただきありがとうございました。